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Q.  Pouvez-vous nous décrire le match et vos
sensations sur ce court ?

R. Je me suis sentie vraiment, vraiment, bien tout au long
du match en sachant que je jouais chez moi et que j’avais
le soutien du public. Cela m’a toujours aidé dans les
moments importants. J’ai vraiment bien commencé le
match. Puis il y a eu un moment où j’ai voulu essayer
quelque chose de différent pendant deux ou trois points.
C’est là où le rythme a changé et elle a commencé à très
bien jouer. Je crois que c’était au jeu de 1 partout au
second set. Elle a élevé son niveau de jeu. Je jouais bien à
ce moment-là, mais vers la fin, cela s’est joué au mental.
Je suis super contente de la manière dont j’ai réussi à me
rapprocher de la ligne de fond et à finir les points au filet.

Q.  Nous avons vu des images de vos parents dans le
public, dans la suite. Vous suivent-ils souvent sur les
tournois ? Est-ce important pour vous de les avoir
avec vous ?

R. A cause de la COVID, il a été très difficile de les avoir
avec moi chaque fois que je le voulais. C’est la première
fois, non, en fait, ils sont venus à Miami, mais aussi à
Roland Garros, c’est vrai, maintenant que j’y pense. J’ai pu
leur avoir des billets. C’est super de les avoir près de moi.
Je ne les entends pas car ils sont loin là-haut, mais je sais
qu’ils crient pour me soutenir, surtout ma mère. C’est bien
aussi d’avoir Coco, elle apporte toujours de bonnes
vibrations partout où elle passe. Je suis super contente
d’avoir toute mon équipe, mes amis. Ce soutien est très
important pour moi.

Q.  C’est pendant ces trois semaines que vous devez
défendre presque tous vos points, est-ce une pression
supplémentaire, ou une motivation pour vous ?

R. J’essaie de ne pas y penser car cela me met la
pression. J’essaie de voir les choses sous un autre angle

en me disant, j’ai gagné ce tournoi par le passé, je vais
essayer de le gagner à nouveau. Cela m’aide beaucoup de
voir les choses comme ça. C’est ça qui me motive.

Q.  Qu’avez-vous pensé de l’ambiance ce soir ?

R. C’était incroyable! J’ai eu de grandes sensations.
Beaucoup d’émotions à la fin. J’avais la chair de poule en
entrant sur le court. Entendre le public crier pendant si
longtemps, c’est complètement fou. Je suis contente que le
tournoi ait pu avoir lieu. Je sais qu’il n’y avait que 5000
personnes, mais il semblait y en avoir beaucoup plus.
C’était super.

Q.  Qu’est-ce qui vous a fait le plus plaisir dans votre
performance ce soir ?

R. C’est d’avoir su rebondir après le deuxième set.
L’interruption de la pluie m’a aidée car elle m’a permis de
me reconcentrer. J’ai eu plus de temps pour le faire. C’est
là que les choses ont changé. Alors, merci mon Dieu
(sourire).

Q.  En 2019, vous avez eu beaucoup de grandes
batailles en trois sets, aimez-vous ces matches
éprouvants ?

R. Pas tellement, parce que mon objectif n’est pas de
rester sur le court aussi longtemps. Je veux être capable
de m’en tenir à ma tactique tout au long du match. Mais je
n’ai pas réussi à le faire souvent. J’essaie de changer cette
habitude. Cela vient avec l’expérience, en jouant des
matches. Je n’ai pas joué tant de matches, mais je pense
que lorsque les matches s’accumuleront, je vais
m’améliorer. Je sais que le public adore. C’est une relation
d’amour et de haine … Mes parents tremblent de peur, ils
sont au bord de la crise cardiaque (sourire). En même
temps, c’est du beau spectacle. Je ne sais pas… je pense
que le public a beaucoup aimé.

Q.  Vous avez dit au début que vous avez essayé
quelque chose de différent au deuxième set et que la
dynamique a changé. De son côté, a-t-elle changé de
tactique, sa façon de jouer ?

R. Elle a effectivement frappé plus fort. Elle a rentré
davantage de premiers services. Elle a vu que je
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l’attaquais beaucoup trop sur son second service. Cela a
changé les choses pour elle. Je dois aussi regarder ce que
je fais, car mon but est de toujours m’améliorer. Parfois, je
suis moins exigeante et je le fais moins. Je veux vraiment
commencer fort et finir fort pour ne plus avoir ces longs
matches en trois sets si possible, mais on ne peut pas
toujours tout contrôler. Si possible, j’aimerais un bon match
en deux sets.

Q.  Les fans vous ont beaucoup soutenue pendant ce
match. Était-ce une pression supplémentaire de jouer
chez vous et de défendre votre titre ?

R. Honnêtement non. Il y a toujours de la pression, mais je
l’utilise à mon avantage, surtout ici, chez moi. Le soutien
du public m’aide vraiment. Que je gagne ou que je perde,
ils sont toujours de mon côté, cela m’aide beaucoup.
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